
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 

 

جماعة إخوة يسوع 

الفادي الرُّهبانيّة

 داخْا ديشوع ديريوت

 فروقا

  

 

روح  السّيِّد الرَّبِّ عليَّ 

لأنَّ الربَّ مَسَحَني 

وأرسَلني لُأبشِرَ 

الفُقراء...

 (4/18؛ لوقا  61/1)أشعيا 
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مٍت، إرحموا  َِ هتَ ِا مَنْ لا 
ٔ
وسٌ ا هتَ ِا لٍَي، لُرُّ

ٔ
وسٌ ا هتَ ِا الله، لُرُّ

ٔ
وسٌ ا  (.مسات 3)لُرُّ

وا إرحَموا. شفِقْ عَلّوا وارحَموا،  رَبَّ
ٔ
وا، ا وا إلبَوْ دِرمَجَوا وَصَلٍاثِوا وارحَموا.  رَبَّ  رَبَّ

وا،  ٌَ مَ ِا إل
َ
مَ ِا دَالِكَوا المَجرُ ل

َ
مّن.   ،المَجرُ ل

ٓ
بر. ا

ٔ
مَ ِا رَجاءَها إلَ الا

َ
 المَجرُ ل

 أبانا الّذي في السموات

  
ذار  1من الصٍم الداهُ  الاخد 

ٓ
 2020ا

حر 
ٔ
بسصا

ٔ
 شفاء الا
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The Reading from the Bible 
Numbers 22: 1-16 

St. Paul Letter to the Romans (15: 14 – 33) 
Brothers, I myself am convinced about you, my brothers, that you yourselves are full of 

goodness, filled with all knowledge, and able to admonish one another. But I have written to you rather 

boldly in some respects to remind you, because of the grace given me by God to be a minister of Christ 

Jesus to the Gentiles in performing the priestly service of the gospel of God, so that the offering up of 

the Gentiles may be acceptable, sanctified by the holy Spirit. In Christ Jesus, then, I have reason to 

boast in what pertains to God. For I will not dare to speak of anything except what Christ has 

accomplished through me to lead the Gentiles to obedience by word and deed, by the power of signs 

and wonders, by the power of the Spirit [of God], so that from Jerusalem all the way around to Illyricum 

I have finished preaching the gospel of Christ. Thus I aspire to proclaim the gospel not where Christ 

has already been named, so that I do not build on another’s foundation, but as it is written: “Those who 

have never been told of him shall see, and those who have never heard of him shall understand.” That 

is why I have so often been prevented from coming to you. But now, since I no longer have any 

opportunity in these regions and since I have desired to come to you for many years, I hope to see you 

in passing as I go to Spain and to be sent on my way there by you, after I have enjoyed being with you for 

a time. Now, however, I am going to Jerusalem to minister to the holy ones. For Macedonia and 

Achaia* have decided to make some contribution for the poor among the holy ones in Jerusalem; they 

decided to do it, and in fact they are indebted to them, for if the Gentiles have come to share in their 

spiritual blessings, they ought also to serve them in material blessings. So, when I have completed this 

and safely handed over this contribution to them, I shall set out by way of you to Spain; and I know that 

in coming to you I shall come in the fullness of Christ’s blessing. I urge you, [brothers,] by our Lord 

Jesus Christ and by the love of the Spirit, to join me in the struggle by your prayers to God on my behalf, 
that I may be delivered from the disobedient in Judea, and that my ministry for Jerusalem may be 

acceptable to the holy ones, so that I may come to you with joy by the will of God and be refreshed 

together with you. The God of peace be with all of you. Amen. 

 

 

 

 

 
 

 (.17 - 12: 5إهجّو الكرِص لٍلا )
عٍُ فُ  عٍ. ذا بِ خدى المُدُنِ. إِ إِ وفّما مان ِش ى ِش

ٔ
ا را يِ  ارثمُرجنٍ مَملٍءٍ بَرَصًا. فلمَّ ٌِ  علَ وج

َ
نُ وِقٍلُ ل د إِ يُ . ِجٍَصَّ ّّ ن : ِا ص

هتَ قادرٌ ا  
ٔ
مَشَي. وقال لي قد شِئتُ شِئْتَ. فا

َ
عٍُ ِدَى ول رَهُ. فمدَّ ِش ٌَّ طٌرن ثُطَ

ٔ
نْ لا ثَقُنْ فا مَرَى ا  . ولشاعجِي زالَ عوي البَرَص. وا 

خد. وللن 
ٔ
ذًبلا

ٔ
رِ هف ا مرَ مٍصَ شٌادةً لٌم. فذاعََ خبَرُى شَك لللٌوة. وقَرّ فَا  رِكَ. مما ا  ٌْ زدادب القُربانَ عن طُ

ٔ
 اهجشارا وا

عٌٍ م دّرةٌ لجَشْمَعَي وثُشفََ من ا   فاججمعت وقطِعُ إِ مَّ مراطٌِا. ا  جُم َِ علّ ا ًٍ فلانَ  ُِ عٍُ  صلُّ. وفّما مان ِش ُِ مُ فُ لَ البَراري و
ّن ومُعلّ امِ. مان بّن الَِّ خدِ الا  ا   ّّ َِّ دظٍرِ جالشّنَ بعضٌ من الفرِّش ثٍَا من جمّعِ قُرى الجلّنِ والٌٍّد ة مُ الوامٍس. وقد ا 
ةُ الرّبّ ا  و ٍّ  ٌم.فُ شِفائِ  ورشلّم. وماهتْ قُ

 

ٍ ،  اُ لادلِ  :صلاة الابجراء ضا َِ اثّاس مان الَ اواا الناَ ِاا  جاُ ثُ ٍارض والصُّ
ّ
ٍاصاو واا مان الجّ موُ  ثوا وثَ طا الَ   ّاقُ  ٍبات ال

ّّ م المَ جُ  مَ ن ِا رَبّ هِ نُ جَ لِ  .مَ َ  مَ  مّنجرِر حّاثِ ثَ  رة علَوا لالِ رالثُ إ ة وجاه
ٓ
 .وا. ا

 

http://www.usccb.org/bible/romans/15#53015026-1


The Gospel of St. Luke 5: 12 – 17 
Now there was a man full of leprosy in one of the towns where he was; and when he saw Jesus, he 

fell prostrate, pleaded with him, and said, “Lord, if you wish, you can make me clean.” Jesus stretched 

out his hand, touched him, and said, “I do will it. Be made clean.” And the leprosy left him immediately. 

Then he ordered him not to tell anyone, but “Go, show yourself to the priest and offer for your cleansing 

what Moses prescribed; that will be proof for them.” The report about him spread all the more, and great 

crowds assembled to listen to him and to be cured of their ailments, but he would withdraw to deserted 

places to pray. One day as Jesus was teaching, Pharisees and teachers of the law were sitting there who 

had come from every village of Galilee and Judea and Jerusalem, and the power of the Lord was with him 

for healing. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

سلّل بّن جٍلّن( 6-40/2المشمٍر  و ُِ و أ سثَّ ُِ( 
بَّ رَجاءً رَ *  َُّ وصَمِعَ صُراخُ / جٍَتُ الرَّ لاك**   فدَوا علَ ٌَ ةِ ال َِ صعَدَهُ مِن ًاو وخال / وا   ومِن طّنِ الا 
 * َُّ خرِ قَدَم قامَ علَ الصَّ تَ خَطٍَاثُ / وا  ٌوا.ثَشْبدةً  / وجعَنَ فُ فمُ هَشّدًا جَدِدًا**    وخَبَّ

َ
 لِإل

بٍن*  ًَ ر َِ دّرونَ و رى الل َ لِلٍنوعلَ  / َِ جَّ َِ بِّ  يُ وَمّلاً  / طٍبَ لِلِإهْشانِ **   الرَّ
َ
بَّ ل ذي جَعَنَ الرَّ

َّ
 ال

رِن*  لجَفِتْ إلَ المُجَلَبِّ َِ م دَرَ ما صَوَعتَ **  والمُوْدازِنَ إلَ اللَذِب / ولم  بُّ إِلٌُ! / ما ا  ٌا الرَّ ُِّ  ا 
شبّحُ ِا الله. كَ الجَّ

َ
 * و** ول

 

Psalm 40: 2-6 

*Surely, I wait for the LORD / who bends down to me and hears my cry,  

**Draws me up from the pit of destruction / out of the muddy clay, sets my  

*feet upon rock / steadies my steps, 

**And puts a new song in my mouth / a hymn to our God. 

*Many shall look on in fear / and they shall trust in the LORD. 

**Blessed the man who sets / his security in the LORD, 

*who turns not to the arrogant? / or to those who stray after falsehood. 

**You, yes you, O LORD, my God / have done many wondrous deeds! 

و  ُ  مُّ ٍ ثأ  ر المشم

ازي َِ السّ  بف وِ 
ّ
ثُ جَا صاررُ جاء ال

ٔ
ها رَ ضَاص جَ لابَ ل وَِ وا،  ّجواازَ  فِ واُ علاَ َ اوحَ ي َِ الله. إهّا ٍابُ عان الٕاهضاا ، ِاا

 ُّ ازي لا حارولَ حَ موَ لّوا وَِ إ صغُ ي ُِ هّ إ وا. وا حّاثَ مَ كاطِ ل
ّ
ا وا الٍلات ال

َ
وارما لّواا. عِ إ صاغُ وا ُِ ي  اُ صالاثِ ضُامِ لجَ وارما هَ ، وعِ يُ ل

مَّ هَ 
ٔ
خَ و جا ا هام ماسةا  سُ بصِاهُ ووا حّاثِ  ثارِ  ة حوّاجاوزهاا المَ ثَ  جّارا

ٔ
ُُ و المشانلةا ذ إ حواة. والمِ  لامَ ثِ  واا مان وطاِ  س ُ  ي َِ إهّا، هُاررِ

هت ثُ صِ  صغُ وثُ وُ وثُ وحَ ِا رَبّ ثَ  وتَ هُ 
ٔ
ّّ ر  ا ا بمَ  ِماهوا  وشلالَ إ  ضورُ  ، وثَ عشَ شَ جَ لا ثَ  ةا ذسَ لوا صَ  ئُ ٌ  .رطٍدا

 



 

َِ لللللللللللل   تَ   ِ لللللللللللل ت تمِثللللللللللللحَمت

توَمِثلللللللللللللحَمت  للللللللللللل ِ ت    ِ للللللللللللل تت

ت
ت

ََلللللللللللرِ   ت  َ  للللللللللليت(1) تيلللللللللللرت

َِلللللللللللليت ت محلللللللللللل ت    للللللللللللرت

ت

ت

َِلللللللللللللليت ت محلللللللللللللل ت    للللللللللللللرت

َِ لللللللللللل   تَ   ِ لللللللللللل  تمِثللللللللللللحَمت

ت

تإ َ  للللللللللللللللليتإ َ  للللللللللللللللليت   دة

ََلللللللللللر   ت  َ  لللللللللللي تيلللللللللللرت

ت تإغسلللللللللللحميتي لللللللللللث   تَ للللللللللل   ت

َ للللللللللللل يتت تَ للللللللللللل  تبوهَكللللللللللللل  ت

َِلللللللللللللر    تتبلللللللللللللتإنللللللللللللل ت تأثم ت

تو قِللللللللللللل  وَهلللللللللللللَ ت ملللللللللللللرم تت

ت

تبنَفسللللللللللل تمِلللللللللللَ ت  لللللللللللَ نتتت(2)

تم  هِّللللللللللللللللللللللل   تق  للللللللللللللللللللللل ت

تم عَ للللللللللللللللللللل    تَ هللللللللللللللللللللل  تت

ت نُ لللللللللللللللللللللل    ت  لللللللللللللللللللللل  ه  

ت  

 

 

 

 
صٍاتٍ خاشعة هُجّبُ قائلّن: طلبات:

ٔ
وا وبا  إطجَجبْ ِا رَبّ.                   لِوقِف مُلُّ

 م   ن  
ٔ
 المَ  مُ   نِّ  ج   نِ ا

ّ
ل
ٔ
   ذِن فَ رط   َ والمج   ا

ّ
 م ب   ٌِ جِ ص   ابَ ج   اء  لإدوا الرّ قَ   مّن وال

ٔ
  فاءَ لا شِ    مراضٍ ا

َ
ٌُ ٌ   ا  ام   وَ ل م ِ   ا رَبّ د

 إطجَجبْ ِا رَبّ.                         إلّكَ هُصلُّ. كَ جاءَ رَ 

  
ٔ
  لّكَ إ بُ طلُ وا وهَ دوُ رؤوصَ ِا رَبّ هُ  كَ مامَ ا

ٔ
 شفّوا من ثَ  نْ ا

ٔ
 إطجَجبْ ِا رَبّ.    وا  إلّكَ هُصلُّ.شاملِ وا ومَ مراطِ ا

ذِن لا َِ بشببِ المَ  شّن والمعزولّنٌمّ المُ  ِا رَبّ  مُنَّ  رُ هذمُ  
ّ
 بٌم  ٌجمُّ رض وال

ٔ
 إطجَجبْ ِا رَبّ. .ُخد  إلّكَ هُصلّ ا

لام:رثبة   نُ علِ ودما هُ ن ًذا المعوَ إلّا عِ مِ ل جَ وا  ولا َِ قجِ وَ ها وَ بزِ خُ ك الله والإهشان بِ شارِ ٍم هُ بالصّ  الضَّ
لامل جبادَ هَ  كَ ذلِ لِ   واخٍثِ لإ بِّ ة الخّر والدُ رادَ إ   ة.دبّ بمَ  الشَّ
فراد العائِ َِ 

ٔ
لٍن ثرثّلة الشّلاملة الشَّ جبادل ا  : لام فّما بّوٌم وًم ِرثِّ

صالِح بَعظُوا بعظًا ُّ دوا مع الله  فل
َ
صالِح بَعظُوا بَعظًا  المشّحُ صال ُّ  ()فل

ة ّّ  Conclusion with the Lord’s Prayer الخجام بالصّلاة الرّب
 

باااء النوّضااة  ا دَ مّ  لَ  :لااساءةٌ ماان آ
ٔ
   لّ  ي وق  الَ إن ٍصّ  ن المش  ّح ثَ ص مِ  ب  رُ ه  ا الا

َ
  رُ ق  دِ ثَ  ئتَ ُ ل  ٍ شِ  بّ  ِ  ا رَ  :ًل  ذا يُ ل

ٔ
ن ا

ٌِّ ثَ    س المٍجٍدِ هَ رهُ من ًذا الدَ ط
ٔ
ُّ لا  فَ ك لاًجِ اطلِو ُ ب دوائِ  .فُع ارِ مَ  مّ عِ ا بالوش بة إل َ جَ رِبً غَ  برتُ وُ قد اعجُ هّ ف

 
َ
  كٌ ب ارَ مُ  كَ ل

ٔ
  ه تَ ا

ٔ
بائِ  ل يَ الق ٍيّ إ بُّ ٌ  ا ال رّ ُِّ ا

ٓ
 ف  ُ  قُ رِ دجَ و ا هَ هّ إ و  ا.ا

ٔ
لام وف ُ م ٍرِ  ث ٍنِ ا

ٓ
اع الخ  دّ  دوِّ ج  ارب بش ببِ العَ الجّ  الا

 
ّ
ًِ الطّ  لاةِ بالصّ  يُ غلبُ وا هَ وّ للِ  ؛وابُ دارِ ذي ُِ ال   ٍمِ وبالصّ  ةِ رَ ا

ّ
  دُ خمِ وُِ  ئُ طفذي ُِ ال

ٔ
 . ًٍاءالا

 (200  ص 4ٍم  الفوقّح )صلاة مشاء الاخد الداهُ من الصّ 
 

دٍذة من هاجاب 
ٔ
عّال والكرِضّن بحضب طكص النوّضة  الزيصلاة ال ائلةًزى الصلٍات ما

ٔ
حال والا

ٓ
ِحٍي علَ صلٍات الا

هطاهّة 
ٔ
اهّة الا ول  -الناثٍلّنّة الضسِ

ٔ
ٍ  الفالي  –الجشء الا با  إدٍة ِض  2019بغرِرا  –ال ساق  –الواشس رً

رحمجمثسثّلة مثو عظّم   


